

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 13. Oktober 2008

---

## Finissage in der Galerie Regenbogen

Gestern hatte die Galerie Regenbogen zum letzten Mal ihre Türen geöffnet. In seiner Abschiedsrede weist Karl-Christian Schelzke, Geschäftsführender Direktor des HSGB, nochmals auf das engagierte Wirken der Galeristin Nic Masters hin, die in den letzten 5 Jahren 20 attraktive Ausstellungen präsentierte. Das Mühlheimer Publikum besuchte diese stets gut.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)